

Témoignages de joueurs

## Avant et après interdiction.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/08/2013 à 10:32

Bonjour,

Très dépendant aux machines à sous des casinos, j'ai joué très intensivement pendant deux ans qui m'ont mené à la dépense de 25.000€ d'économies, 10.000€ de crédits de jeu , 10.000€ de dettes à des proches... J'ai eu beau me dire maintenant j 'arrête ... impossible , tous les moyens sont bons ... les jeux vous rattrape toujours... Jusqu'à qu'enfin je me suis interdit de jeux après avoir perdu mon emploi (en partie à cause du jeu)

LA MEILLEURE DECISION QUI SOIT!!

OK j'y pense tous les jours... OK je pense que l'envie ne me passera jamais ou très tard, mais au moins je retrouve une situation financière saine, je rembourse ce que je dois, je ne ment plus à mon entourage et ça c'est génial!

Interdit depuis novembre (on est en août je me suis octroyé deux séances de jeux à l'étranger lors de voyages : aux US j'ai perdu près de 2000€ en 5 entrées au casino lors de mes 3 semaines là-bas, et j'ai rejoué en juillet une seule fois à Monaco et fait exceptionnel je suis partit gagnant à 700€ : un bon signe, j'ai réussi à m'arrêter parce que je pense avoir réappris la valeur de l'argent!!

Avant 800€ dans une soirée de perdu je ne me rendais pas compte le la somme... 800€ de gagnés idem je ne pensais qu'à les rejouer... Maintenant première victoire j'ai réussi à m'arrêter et ne pas refranchir l'entrée du casino le reste de la journée (j'y avais joué le matin)... je pense m'autoriser une prochaine séance de jeu lors d'un prochain voyage au Luxembourg pour mes 1 an d'interdiction en novembre et j'y pense déjà tous les jours... Beaucoup diront que ce n'est pas la bonne façon de faire qu'il faut tout stopper pour pouvoir oublier, mais ces 3/4 phases de jeux dans l'année me permettent de ne pas exploser et de ne pas retomber dans la folie des machines à sous en traversant la frontière Allemande ou Suisse à 30 min de chez moi 1 fois par mois puis 1 fois par semaine puis tous les jours et retomber dans la ...

10 mois d'interdiction: j'ai pu faire des réparations sur ma voiture sans emprunter, j'ai pu refaire les soldes, j'ai pu gâter mes neveux, j'ai pu partir en voyage ce début d'année, je vais au restaurant quand je veux, je revis!!! alors pour ceux qui hésitent interdisez vous!!! Se dire je n'y vais plus ne suffit pas et après tout il s'agit d'envoyer un courrier (Place beauvau 75800 Paris) puis d'aller voir après convocation une charmante policière dans mon cas de lui raconter brièvement la situation et de signer un papier d'interdiction.

15 MINUTES DE VOTRE TEMPS POUR VOUS SAUVER LA VIE?

ÇA VAUT LE COUP!!!

Petite particularité aussi les jours ou l'envie de jouer devient trop forte je passe sur youtube regarder quelques vidéos de 'slot machines' qui me donnent l'impression d'avoir joué et me permettent d'attendre ma prochaine session de jeu! (je dois passer pour un dingue lol)

En tout cas n'hésitez pas à me contacter pour des questions ou autres j'ai tellement galéré et vais encore le payer pendant des années, je ne souhaite ça à personne.

COURAGE !!

&nbsp;